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Zusammenfassung

        
In der vorliegenden Arbeit wird über die Meßgenauigkeit bei der Bestimmung von Hörschwellen im Bereich von 0,5 bis 18 kHz berichtet und soweit möglich mit der geforderten Genauigkeit laut ISO 389 verglichen. Darüber hinaus werden zwei unterschiedliche Schallgebersysteme auf ihre Eignung getestet. Dabei ergab sich, dass die Reproduzierbarkeit insbesondere auch der HF-Schwellen sehr gut ist. Der Vergleich der Meßgenauigkeit, die mit einem früher entwickelten eigenen System erhalten wurde, mit der eines Spezialkopfhö-rers der Fa. Sennheiser ergab ein übereinstimmendes Frequenzübertragungsverhalten und eine gute Reproduzierbarkeit der Meßergebnisse.


      
        
Summary

        
This paper reports on the degree of accuracy of determinations of hearing threshold in the 0.5 to 18 kHz range. As far as possible, these hearing thresholds were compared with those of ISO 389. Furthermore, the study compared determinations of hearing thresholds measured on different days. Reproducibility was very good, particularly of the high-frequency thresholds. The two types of sound transducers used here (a quasi-free field system developed by the authors and a pair of professional headphones) showed an identical transmission of frequencies and good reproducibility of the results of measurements.
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